

# Deo Gratias!

---

*Alberto Toutin ssc  
Supérieur Général*

**INFO SSCC Frères No 175 – 2 mai 2023**



Chers frères et sœurs,

Nous venons de célébrer la béatification de nos quatre frères martyrs de Picpus. Pour tous ceux et celles qui se sont rendus à Paris ou qui ont suivi la messe de béatification online a été une fête d'Église et de la famille SSCC.

Un grand merci aux frères, sœurs et laïcs qui d'une façon ou d'une autre, se sont unis à cette fête. Un mot particulier de remerciement à Christian Flottes, provincial de France, et à travers lui aux frères, sœurs et laïcs qui ont tout préparé -l'accueil et les diverses célébrations- et qui nous ont fait sentir « en famille ».

« Le témoignage de nos martyrs révèle, de façon paradoxale, la force de l'amour de Dieu dans la faiblesse. En effet, la foi en Jésus ne fonctionne pas comme un paratonnerre face aux souffrances subies, aux calamités survenues ou à la violence acharnée. Mais elle est une force qui aide à regarder en face ces situations à les traverser avec patience et à fonder l'existence sur ce qui est plus définitif : l'amour de Dieu manifesté en Jésus. » (homélie durant la messe d'action de grâces à Picpus)

Que nos frères martyrs intercèdent pour la Congrégation et nous renouvellent dans notre service de l'Évangile dans l'Église.

Fraternellement,

***Alberto Toutin ssc  
Supérieur Général***